

## Onaville. Epicerie coopérative et réservoir d'eau. La fin des travaux de construction.



Cette construction sera un élément de développement du quartier « Fraternité » que les habitants prennent en charge eux-mêmes. Ci-dessus : la pose de l'auvent . Avec une structure métallique, il protégera les clients pour la distribution de l'eau. Une infrastructure permet, avec une simple vanne, de remplir un seau posé sur le rebord de la fenêtre.



Les enseignes sont visibles de loin. « Nous vendons de l'eau par seau. Cette Eau est purifiée par « stérítab ». Enfants-Soleil Haïti. » Les pilules sont fournies par Enfants-Soleil.

En bas : « marché coopératif Enfants-Soleil. » Les ventes se feront de manière coopérative avec l'épicerie. Un petit marché extérieur accueillera des vendeuses indépendantes, autour de l'épicerie. Elles pourront travailler toute la semaine, mais, le plus souvent, quelques jours par semaine. Ainsi, du travail sera donné à une vingtaine de femmes membres du comité « ADHOR », formé il y a trois ans lors du plan de construction de maisons Enfants-Soleil.



Il reste les aménagements intérieurs pour lesquels nous utiliserons les planches de coffrage, mais il faudra aussi acheter d'autres planches et des tables. Il faudra fabriquer des tables pour l'extérieur (marché libre).

La dernière tâche est la formation. Elle est en cours. Elle durera plusieurs mois, suivant les capacités des femmes retenues pour gérer la coopérative. Parfois il faudra commencer par un apprentissage de la lecture et de l'écriture. Beaucoup de femmes de cette génération n'ont pas eu les moyens de fréquenter l'école. Elles cumulent ce handicap avec celui d'être seules avec des enfants et victimes du séisme qui les a laissées sans toit. Elles n'ont pas de formation.